
 

Basta tralicci - verbale assemblea 2021 

Il 26 giugno 2021 l’assemblea si apre alle 18.10, presenti 36 membri e simpatizzanti. 

Saluto del presidente e ringraziamento a tutti coloro che hanno sostenuto e aiutato 

a realizzare, almeno in parte, il progetto. 

Un particolare benvenuto e ringraziamento ai rappresentanti delle autorità 

comunali, Francesca Pedrina e Alessandro Beffa. 

 

1. Breve riassunto delle attività svolte durante questo primo anno: 

❖ Costituzione della società, lettera di opposizione, realizzazione del sito Web e 

relativo logo, coinvolgimento dell’opinione pubblica mediante la stampa e 

primo colloquio, il 18 agosto 2020, con il municipio. Vengono poste le basi per 

una importante e proficua collaborazione. 

❖ Il presidente, Luca Bolzani (LB), presenta le scuse per l’assenza del nuovo 

rappresentante legale, Avvocato Nicole Geninasca, che sostituisce Anna 

Giamboni. Nicole Geninasca, appassionata anch’essa della montagna, si 

occupa, proprio in data odierna, della sorveglianza di una capanna alpina.   

❖ Presentazione dei conti: i conti si chiudono con un utile pari alla totalità delle 

quote sociali, più il contributo dei sostenitori. 

❖ I costi delle attività: sito web, logo di Corrado Mordasini , spese legali, 

cancelleria, stampa ecc., sono state sostenute dalla segretaria e dal 

presidente. Il conto dell’associazione, presso la Banca dello Stato, si chiude al 

31.05.2021, con un saldo di 1.995.- CHF. I conti sono approvati e viene dato 

scarico alla direzione. 

La direzione viene riconfermata all’unanimità. 

  



 
2. Discussione: 

Alessandro Beffa, in qualità di municipale, illustra la risoluzione del 2019, Datec, che 

prevede il raggruppamento delle linee elettriche preesistenti o in allestimento, e 

l’interramento delle stesse, qualora già esistano scavi in costruzione (o previsti). 

Francesca Pedrina, anch’essa municipale, sottolinea che per la riqualifica del 

paesaggio, sono state investite notevoli risorse: BASTA TRALICCI È ANCHE 

PAESAGGIO!, bella frase. Ciononostante sarà necessario presentare alle autorità 

federali un’alternativa valida all’attuale progetto di Swissgrid. 

Il municipio conferma la sua intenzione di sostenere l’opposizione, e valutare, con il 

contributo di esperti, la proposta per un nuovo percorso. 

La conclusione di LB: “La nostra opposizione all’ Ufficio Federale preposto 

all’istallazione dell’altissima tensione ha per ora avuto l’esito di arrestare la 

costruzione della nuova linea, tale esposta nella domanda di costruzione e 

pubblicata inizio giugno 2020. La collaborazione di questa municipalità giovane e 

coraggiosa, ci lascia pieni di ottimismo”. 

Parole chiave, PAESAGGIO E TEMPO. 

La seduta si toglie alle 19.00 


